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三方国界的股票怎么做~主力是如何控盘的？是不是通过
大量买盘让股票涨，通过大量卖盘让股票跌？？-股识吧

一、主力是如何控盘的？是不是通过大量买盘让股票涨，通过大
量卖盘让股票跌？？

庄家一般没必要牺牲空间砸盘出货，所以，典型的出货手法是缓慢平稳出货。
大部分股票处于典型的绩优股和典型的垃圾股之间，而或者偏向于绩优股或者更接
近垃圾股。
理解了两极，可以帮助理解一般股票的炒做。
股市坐庄有两个要点:第一，庄家要下场直接参与竞局，也就是这样才能赢；
第二，庄家还得有办法控制局面的发展，让自己稳操胜券。
因此,庄家要把仓位分成两部分，一部分用于建仓，这部分资金的作用是直接参与
竞局；
另一部分用于控制股价。
而股市中必须用一部分资金控盘，而且控盘这部分资金风险较大，一圈庄做下来，
这部分资金获利很低甚至可能会赔，庄家赚钱主要还是要靠建仓资金。
控盘是有成本的，所以，要做庄必须进行成本核算，看控盘所投入的成本和建仓资
金的获利相比如何，如果控盘成本超出了获利，则这个庄就不能再做下去了。
一般来说，坐庄是必赢的，控盘成本肯定比获利少。
因为做庄控盘虽然没有超越于市场之外的手段无成本的控制局面，但股市存在一些
规律可以为庄家所利用，可以保证控盘成本比建仓获利要低。
控盘的依据是股价的运行具有非线形，快速集中大量的买卖可以使股价迅速涨跌，
而缓慢的买卖即使量已经很大，对股价的影响仍然很小。
只要市场的这种性质继续存在下去，庄家就可以利用这一点来获利。
股价之所以会有这种运动规律，是因为市场上存在大量对行情缺乏分析判断能力的
盲目操作的股民，他们是坐庄成功的基础。
随着股民总体素质的提高，坐庄的难度会越来越大，但做庄仍然是必赢的，原因在
于做庄掌握着主动权，市场大众在信息上永远处于劣势，所以在对行情的分析判断
上总是处于被动地位，这是导致其群体表现被动的客观原因。
这个因素永远存在，所以，市场永远会有这种被动性可以被庄家利用。

二、看股市如何进入多空双杀的阶段
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你只要注意资金出入 就可以知道 多空双杀的阶段了 每天如果是有大资金进入的话
那就是多杀空。
如果你观察的是大资金出多于进入的话 那就是空杀多

三、怎么做港股期权？

期权具体分指数期权, 股票期权 或 商品期权等.在香港市场的品种,
就是恒指指数期权和部份股票期权, 你具体想做那个
?恒指期权必须是期货户口才能交易.

四、中行三方股票是什么呀，今天一个经理给我介绍，听不大懂
，好像就是拉人头赚钱的意思

这个就是拉人头了，应该是他们银行有任务，要求完成多少个“三方存管”的数量
，迫于压力，他们就出动这招，来拉人头了。
当然，他们应该也是有奖励的，然后从奖励里提出若干（就是你说的25元）来给你
。
整个流程其实是这样的⋯⋯1.经过证券公司的客户经理，开立证券账户（可交易包
括股票、基金、债券等）2.到银行办理三方存管业务，即，委托银行代为存、管你
的资金（买股票前需把钱存入银行账户，然后转到证券账户，方可交易；
反之，卖了股票，把钱从证券账户转到银行卡，方可取出）所谓的三方，即，甲方
（客户本人）、乙方（证券公司）、丙方（银行）⋯⋯以前客户要买卖股票是打钱
到乙方账户上去的，后来出于监管等目的，改了，必须加入丙方作为存管监管方。
这个没有什么问题，如果你自己，或者有朋友是需要炒股、买卖基金、债券的，不
妨去开个，就当做是银行卡多一个功能，而且是不收费的（通过客户经理），也没
有月费年费，要炒卖的时候再去折腾就行了，顺便还可以小赚个介绍费⋯⋯欢迎追
问

五、请问天津股权交易所里的股票怎么卖的？有具体的网址吗？

庄家一般没必要牺牲空间砸盘出货，所以，典型的出货手法是缓慢平稳出货。
大部分股票处于典型的绩优股和典型的垃圾股之间，而或者偏向于绩优股或者更接
近垃圾股。
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理解了两极，可以帮助理解一般股票的炒做。
股市坐庄有两个要点:第一，庄家要下场直接参与竞局，也就是这样才能赢；
第二，庄家还得有办法控制局面的发展，让自己稳操胜券。
因此,庄家要把仓位分成两部分，一部分用于建仓，这部分资金的作用是直接参与
竞局；
另一部分用于控制股价。
而股市中必须用一部分资金控盘，而且控盘这部分资金风险较大，一圈庄做下来，
这部分资金获利很低甚至可能会赔，庄家赚钱主要还是要靠建仓资金。
控盘是有成本的，所以，要做庄必须进行成本核算，看控盘所投入的成本和建仓资
金的获利相比如何，如果控盘成本超出了获利，则这个庄就不能再做下去了。
一般来说，坐庄是必赢的，控盘成本肯定比获利少。
因为做庄控盘虽然没有超越于市场之外的手段无成本的控制局面，但股市存在一些
规律可以为庄家所利用，可以保证控盘成本比建仓获利要低。
控盘的依据是股价的运行具有非线形，快速集中大量的买卖可以使股价迅速涨跌，
而缓慢的买卖即使量已经很大，对股价的影响仍然很小。
只要市场的这种性质继续存在下去，庄家就可以利用这一点来获利。
股价之所以会有这种运动规律，是因为市场上存在大量对行情缺乏分析判断能力的
盲目操作的股民，他们是坐庄成功的基础。
随着股民总体素质的提高，坐庄的难度会越来越大，但做庄仍然是必赢的，原因在
于做庄掌握着主动权，市场大众在信息上永远处于劣势，所以在对行情的分析判断
上总是处于被动地位，这是导致其群体表现被动的客观原因。
这个因素永远存在，所以，市场永远会有这种被动性可以被庄家利用。
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